## Adolfo-Kolping-Schule in Ecuador



Inzlingen, 27.02.2025

Sehr geehrte Damen des Zonta-Clubs Bad Säckingen – Hochrhein,

auf diesem Weg nochmals vielen Dank für die freundliche Aufnahme bei Ihnen am 11.02.2025. Ich hatte mich sehr über Ihr Interesse an unserem Schulprojekt in Ecuador gefreut!

Ein herzliches Dankeschön im Namen unserer Schule für Ihre großzügige Spende! Danke für Ihr Vertrauen und Ihr Engagement! Unsere Schulleiterin Janeth López schrieb mir, dass wir Ihre Spende

Bueno

für die Arbeit mit unseren Mädchen verwenden werden: Selbstbewusstsein stärken - eigene Wege finden / mit den Erwartungen der Gesellschaft und der Familie umgehen / usw.

Ebenso für die Arbeit mit Eltern zum Thema Jugendschutz (Medien /sexualisierte Gewalt / Alkohol / Migration / usw.)

Diese Themen sind in Ecuador neu, und unsere Lehrkräfte nehmen regelmäßig an entsprechenden Fortbildungen teil. Dank Ihrer Spende können wir auch Fachleute zu Workshops und Vorträgen an die Schule holen.

Wir hoffen, dass Sie mit dieser Art der Verwendung Ihrer Spende einverstanden sind!

Mit herzlichen Grüßen aus Ecuador und aus Inzlingen verbleibe ich Ihre

Gabriele Errerd

ehrenamtliche Mitarbeiterin der Adolfo-Kolping-Schule Sonnhalde 3, 79594 Inzlingen gabriele.errerd@web.de